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Résumé:

Le livre « Conférences sur l'histoire moderne de 1'Algérie (Le début de
'occupation) » est considéré comme 1'un des livres les plus importants qui ont
¢tudié I'histoire de 1'Algerie sous les aspects €économiques et culturels pendant
la période coloniale frangaise, car il comprend une étude de la période de
transition de I'ére ottomane a I'ére francaise en Algérie au cours de cette
période, il présente donc au lecteur un apercu complet de cette période dans le
domaine de la conscience historique. L'écrivain Abu al-Qasim Saadallah a
travaillé dur pour recueillir tout ce qui précede. informations qu'il a pu
obtenir, a travers lesquelles il a expliqué les changements survenus dans ces
deux aspects, et a travers lesquelles il a cherche a fortifier et a raviver les
racines des composantes de la personnalité algérienne.



Summary:

The book Lectures on the Modern History of Algeria (The Beginning of
the Occupation) by the writer “Abu al-QasimSaadallah” is considered one of
the most important books that studied the history of Algeria from the
economic and cultural aspects during the period of the beginning of the
French occupation, as it included a study of the transitional period from the
Ottoman era to the French era in Algeria. During that period, the reader is
presented with a comprehensive overview of this period in the field of
historical awareness, as the historian worked hard to collect whatever
information he was able to obtain, through which he clarified the changes that
occurred in these two aspects, and through it he sought to fortify and revive

the roots of the components of the Algerian personality.
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